

## Presstext Tuphead

**Schöne Melodien, energiegeladene Riffs und eine große Leidenschaft für handgemachte Musik: Das ist Tuphead!**

**„Die Folk-Rocker aus Dortmund versprechen mit Songs von Rum und der See auf viel gute Laune, ein schönes Tänzchen und sorgen damit auf jeden Fall für Bierdurst.“** (Bermuda Wintercontest)

Eigentlich gibt es keinen Stil, der vor den sechs Dortmundern sicher ist: In ihrem eingängigem Folk-Rock finden sich Einflüsse von Metal über Blues bis Reggae, kurzum:

„Wir spielen worauf wir Bock haben!“.

Viel Abwechslung und Offenheit für Neues zeichnen die Songs der Hauptsongwriter Jan Böker und Alexander Geißler aus. Dabei wagt sich Tuphead immer wieder in neue stilistische Gewässer, bleiben sich und ihrem Sound dabei aber immer treu.

Seitdem sich die Band 2016 in ihrer aktuellen Formation gefunden hat, hat sich viel getan! Nach einigen Konzerten in- und außerhalb von NRW und ersten Erfahrungen im Tonstudio sucht die Band um Frontmann Alexander Geißler, Gitarrist Jan Böker, Bassist Jonathan Schuchert, Drummer Raphael Bulut und den Geigerinnen Vanessa Lichtenberg und Madita Wendland nach immer neuen Herausforderungen. Momentan befinden sich die ersten Songs der Band beim Mixing und Mastering, bevor Tuphead im Oktober wieder einige Konzerte spielen wird, passend zum Release ihrer EP „Für Rum und Ehre“.